



農大祭開催

11月6日、2年ぶりに農大祭が開催されました。今年は1日のみの開催となり、内容も農産物及び加工品の販売とパネル展示に絞りました。大々的な広報を控えたなかでも約500名の方にご来場いただきました。出品物については農大OBの方にもご協力いただきました。おかげさまで、盛況の内に終了することができました。

Go Go 農大

2021
11月号

徳島県立農林水産
総合技術支援センター
農業大学校新聞

インターナシップ相談会

11月12日、1年次生を対象にインターンシップ相談会が行われました。



11月8日、9日、校外研修として高知県を訪れました。農業生産技術コースはピーマン等の施設園芸について、6次産業ビジネスコースはゆずの加工品開発等について研修を行いました。県外を訪れ、その土地の特産物の生産・加工・販売工程を間近に見学し、学生たちは更に視野を広げることができました。

コース校外研修

県内の農業法人16社にご来校いただき、就農に関する様々な話をしていたいただきました。

収穫祭

11月24日、学生自治会主催で収穫祭が行われました。このイベントはバーベキュー形式で1年次生が2年次



農業・6次産業巡見

11月12日、2年次生が農業・6次産業巡見として、国府町のリバーフームを訪問しました。実際に即した経営マネジメントを学ぶことができました。



プロジェクト中間発表会

11月29日、2年次生がプロジェクト学習の中間発表を行いました。来年1月の卒業論文提出、2月のプロジェクト成果発表会に向けて、いよいよ大詰めを迎えました。1年次生も同じく2月にプロジェクト計画発表を控えており、2年次生の発表について質問をするなど、自分たちのプロジェクトの参考にしようと、真剣に耳を傾けていました。



生の労をねぎらう会です。学年間の親睦もより深められ、2年次生も満足の様子でした。